

Cinco mil agricultores piden soluciones para el sector

EL PERIÓDICO

Más de 5.000 agricultores y ganaderos convocados por la Asociación Agraria-Jóvenes Agricultores (Asaja) de Castilla-La Mancha recorrieron las calles de Toledo con el fin de pedir soluciones que palién lo que a juicio de los organizadores es la "crítica situación" por la que atraviesa el sector de la agricultura y la ganadería. Los manifestantes partieron a las 11 de la mañana de Venta de Aires y avanzaron sin incidentes hasta llegar a la Plaza de Zocodover, donde entregaron un manifiesto en la Delegación del Gobierno. A continuación prosiguieron hasta la plaza del Ayuntamiento donde, con la presencia de Fernando Villena, presidente regional de Asaja, intervinieron para finalizar el acto José María Fresneda, secretario general de la organización en Castilla-La Mancha,



Villena y Fresneda se ceden la palabra en la manifestación.

compromisos entre las partes, son compatibles. Asaja de Castilla-La Mancha -añadió- sólo quiere soluciones para la agricultura y la ganadería", y considera que éstas sólo pueden llegar desde el Gobierno, "que es quien administra el Estado de Derecho".

Por su parte, Pedro Barato lanzó un mensaje claro y conciso a las Administraciones, "para que de una vez por todas, escuchen los problemas del sector".

Así, hizo referencia a los ocho puntos de la tabla reivindicativa que ha elaborado la organización agraria, y finalizó su intervención poniendo una tarea a los asistentes: "que regreséis a vuestro pueblo con la cabeza muy alta y decid a los que se han quedado allí que esa no es la manera de resolver los problemas. Las cosas se arreglan en libertad y democracia".

cha, y Pedro Barato, presidente nacional.

Fresneda hizo un llamamiento a los partidos políti-

cos y al Gobierno para "que no confundan que la lealtad institucional y la libertad de expresión, además de los

Junta y sindicatos firman un acuerdo para el profesorado

EL PERIÓDICO

Después de un largo proceso negociador, la Consejería de Educación ha firmado un acuerdo regional para el profesorado con los cinco sindicatos con representación en la mesa sectorial. Entre otros muchos aspectos, este documento incluye un aumento retributivo que comenzará a aplicarse con carácter retroactivo desde enero de 2008 y que culminará en 2011. Contempla una subida lineal y un efecto de hasta 200 euros en los sexenios. Además, el acuerdo prevé medidas para la reducción de ratio en casos especiales.

97 millones de euros para acabar con los incendios en la región

EL PERIÓDICO

El consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Guisasa, ha avanzado en las Cortes Regionales que la Junta está trabajando para conseguir la profesionalización y estabilidad laboral de los trabajadores adscritos a la campaña de prevención y extinción de incendios de Castilla-La Mancha. En este

sentido, en la campaña de este año podrán trabajar de forma continuada durante 10 meses, un mes más en la campaña 2009-2010, completándose el compromiso del Gobierno regional en la campaña 2010-2011. Este año la campaña regional de prevención y extinción de incendios cuenta con un presupuesto de 97 millones de euros, lo que supone un 18'3% más que el pasado.

El Gobierno regional facilitará el acceso a la vivienda a 50.000 familias

EL PERIÓDICO

El Gobierno de Castilla-La Mancha facilitará el acceso a la vivienda a 50.000 familias gracias al acuerdo que la pasada semana suscribió con los agentes sociales y empresariales de la región y que incluye diversas iniciati-

vas destinadas a favorecer la construcción de viviendas.

La ministra de Vivienda, Beatriz Corredor, presidió, junto al jefe del Ejecutivo regional, José María Barreda, el acto de la firma de este acuerdo cuyo horizonte temporal es de 2008 a 2015.

Nombre y Apellidos

C/

Población

N.I.F.

desea recibir en su domicilio quincenalmente **El Periódico del Común de La Mancha**

Forma de pago: Semestral, 26'40 euros Anual, 52'80 euros

Giro Postal nº

Nº

Piso
Edad

C.P.

Teléfono

Nº Cuenta

Entidad Financiera

Domicilio

Población

Provincia

Firma del interesado

El Periódico
del Común de La Mancha

Reciba en su domicilio
la información de su
comarca cada quincena

Envíelo a:
Fax: 926 50 55 76

C/ Doña Crisanta, 47
13700 TOMELLOSO (C. Real)

EDICIÓN LA SOLANA/MANZANARES

EDICIÓN TOMELLOSO